玉

う「コロン」は家族に愛されてたぬつつましい幸せに目を向けて、生生活を楽しみ、妻は日常の家事った。一人息子は今年から家を離った。一人息子は今年から家を離った。一人息子は今年から家を離った。一世が経過し五十才を「 ち環 ょ境 っの

幸せに気づき、一なののかも。であること。

何

そのこと自体に表別を変えて生きたい

幸のい

せ

 \Diamond

が秘と

ら生

れ懸

私は? せい今にのは ?と言えば、 は決まにした そのことを とを想う心では、頭も体が で ŧ 一角らを 、るけ

Þ

7

宿のそを

甲でも生きていける。どの強さがあるからこそ、『心の持ち方次第で幸せに添える。

幸せにも不幸

られるからこそ、人は立。どんな人間にも才能がそ、人間はどんな仕組み辛せにもなる。

幸立がみ

きな写真家

浅

井

慎

平氏

 \mathcal{O}

言

な尺 決 を大切に

いめること。 何を大切に

題字:秋田 久子

発 行 所

フィットネスクラブ

発行責任者

TEL (0724) 73-3130

阪南市トータル

黒瀬義雄

チカ子

直 文

らの し自れ旅

では 対した に目を がは特別

たくさん感じることのを向けること。そこにな概す心で見つめ、なにば概なことで本質じゃない

そこになるに

このできるよにがない。ありのいかる小さない。

ラン

り方、き、

目まう 立なに

|適

老加 化齢 はの 加動 よ慣 りを 健ス 廃実 、 康・ 用践 性し <u>|</u> | | | | | | | 動口 大 指グ

以上に生存する動物は、みんな時間以上に生存する動物は、みんな時間以上に生存する動物は、みんな時間以上に生存する動物は、みんな時間以上に生存する動物は、みんな時間以上に生存する動物は、みんな時間以上に生存する動物は、みんな時間が上に生存する場合は、みんな時間が上に生存する場合は、

重と心にもっている。』がって歩くことができる。ている。そう信ししょ

当はどうなんだろうと思ったりしましたが、現役時代には気にも止めず苦しいトが、現役時代には気にも止めず苦しいトが、現役時代には気にも止めず苦しいトが、現役時代には気にも止めず苦しいトが、現役時代には気に私は、プロセスはいろいろ考えるうちに私は、プロセスはになりました。そして人はなぜ運動するのか。何が目であるのが楽しみか、健康か、挑戦か、になりました。そして最近は、世界のようと思ったが、関党も老化予防を取り上げてきました。一つも、ルウ先生の定義から『身体は使いつも、ルウ先生の定義から『身体は使いつも、ルウ先生の定義から『身体は使いつも、ルウ先生の定義から『身体は使いつも、ルウ先生の定義から『身体は使いつも、ルウ先生の定義から『身体は使いつも、ルウ先生の定義から『身体は使いつも、ルウ先生の定義から『身体は使いつも、ルウ先生の定義から『身体は使いったのである。

Ŋ ¬ やお、ら て使の化 な衰のう。

年を取り り パきく起! 縮まし いおり、というでしょうでしょうとなっている。 とないる かんしょう い不いつ退研

うのが定説となっています。つまり、不 明による『廃用性萎縮』が問題だとい すべての機能についていえることであり、 日頃からよく頭を使い、手先を使い、万 日頃からよく頭を使い、手先を使い、万 日頃からよく頭を使い、手先を使い、万 と思います。 と思います。 を関います。 を関いな。 を関いな。 を関いな。 を関いな を関い

爾高原へのバス旅行

朝7時、バスは快適に大和路へと 走り曽爾高原へ。

1ヶ月前に訪れた時は芒の穂がチ

その根元には繊細可憐な釣鐘人参、 <u>藤</u>袴等貴重な野草がひっそりと咲 いていたが今はもうその面影はない。 あいにくの小雨の中、亀山峠へ。

しかし眼下はガスに包まれ視界ゼロの中で、一瞬毎に谷間の民家が見 え隠れする風景は、正にメルヘンの世界へ誘ってくれた。

やがて此の山にも厳しい冬が訪れ早春の山焼き、そしてセッセと芽を 出し、秋には再び人目を楽しませてくれるであろう。

「あきのの湯」で汗を流し、心地よくバスに乗り帰途につく頃は晴れ 間も見え、田園の色づいた稲穂に夕日が照り映える。

を祝う祭りが 実に美しい日本の秋を満喫した1日であった。

な

郷

波太神社のお祭 趏

と初えられる出る。緒な 多も鳴コ参の くのらボ列服 て、戦いい る一時間も前から整列した。 半ズボン姿の私達は 大小学生であったとして祭礼は二月と のである。当日に行われており、 神主さんを先頭のため、 である。当日に行われており、 を増生であったとして祭礼は二月と と鳴る木靴を先頭のため、 である。当日は大阪府から を先頭に がら拝撃を見ると がらば次のであること しは祓は寒でのに・かさに **`**Ø て式い拝い行石「三られな明祭丑六が古祭 震のを殿日つ畳コ人神てつ治り祭月窺代り え始受のがたにボが職いた以はりのがかが

上ったもので、それが嫌で当日は 大変な張りは十月十日と十一日であったが、実されている。 更に戦後には十八台に減少した。 要に戦後には十八台に減少した。 を一気に走り抜け石の附足が本宮となった。 の高まりから名地区の「やぐら」 をなっている。 では乗り先頭を行き、続いて神典をとなった。 が、午番で担当することになりお祭りへの市民意識 が、年番で担当するには「やぐら」の宮入りが、 を一気に走り抜け石の階段を地区の「やぐら」の方尾崎のエビノ浜まで神輿を担いだ人達が行列を区切りた。 をおからお渡りしたものである。 でお渡りをするので皆様にもから五台を一組にし、 が、年番で担当することになった組は八年にでは一人が担いで練りしたものである。 でお渡りをするので皆様にもおった。 を統的に氏子内でも神輿を図切りようでおっておる。 をが一番上手であり、この組が方の様の様となっており、その後を赤い鬼の面をかぶった。 をが一番に当たった組は八年につかである。当クラであり、この組がようである。 者名である。 であってはないではない。 った。 \mathcal{O} 行

訂の害 正お虫前 お詫び 事は単 し願に

十一日であった。一十一日であった。一十一日であった。一十一日であった。一十十日あった。一十十日あった。一十十日をいった。一十十一日であった。一十十一日であった。 が在は

御社もで駆参切しりのかお、け道り、が

が年歩がラう一お分。りンつく箱馬

す直いかていらとへでいな

能で使いた。

うを洋めはかい

では 裁たぎ 懐き がどがのれかも

に忘ら 私い出がをしの 寺にたこ そをの はしう 変りを 五いれわ縫流た来き買くが行さ住かとされ作間そ自た十私なま作 周るてしつで真なつつ思売くんんとにてがつにれ分。五のもすっ

和 私 た 単きも の

IJ

浜

一時着けの

いがブす出空す。品港 はの自を 人身た れリ

いえ作言「と一時 でるりわ手もケに

原てかをでそ年母の

し教物と

でに持の

` リ

四阪ぜー

天市始ク

王内めの

大なメナ。

萩原 トキ子

きた大で別も間

く会楽の世瞬日は出

品はい界で常

し皆でのすの

ま様すながわ しに。か、ず

■材料 6人分 〇大根・・・・・・・300g 〇人参・・・・・・・60 g 〇きゅうり・・・・1本(100g) 〇塩・・・・・・・・小さじ1弱 〇ツナ缶・・・・・・・小1缶 〇白ごま(すりごま)・・・大さじ2 〇ドレッシング

に一変りその

たいのも自作え出

ら世来み

がはすだこは楽すば

食欲の秋!

女禅サラダはいかがでしょうか

作るませ

かの出しがき

, ごかしい がなくな たりがな たったがな

であもしい

をわ作っだ物すでも金 しれってけで゜は買を

いす物ま物

前す

そ私る

のがの

、入つなまれ物お

ヨーグルト・・・・・50ml 砂糖・・・・・・・・小さじ2 レモン汁・・・・・ 大さじ 1/2 練りからし・・・・ 小さじ 1/2

■作り方

- ①大根、人参、きゅうりは細い千切り にし、塩をふり水気が出たら絞りま す。
- ②ツナ缶は汁気を切って、ほぐしてお きます。
- ③上記の①と②を混ぜ、ドレッシング をかけて白ごまを飾ります。

私とカラオケ

吉川 スミ子

人前で話をするのが苦手な私が歌をうたうなんて、自分でもびっくりです。 始めはマイクを持つと、緊張で足がガクガク震えました。刺激を与えないと頭は 退化するばかりと思って、歌をうたう事にあえて挑戦しています。リズムに遅れた り速すぎたりして慌てる事もあり、下手の横好きとやらです。

何回も歌う事が上達法と聞き、ご近所の迷惑にならないように小さい声で炊事を しながら、時々歌っています。声を出す事により、心のビタミン補給とストレス発 散に、そして老化のカーブが少しでもゆるやかにと願っています。

先生の御指導に感謝して、皆さんとご一緒にカラオケを楽しんで行きた いと思っています。



クラブに入会してよかった

川崎 美苗

集

野

恭子

し遭

3年ほど前、フィットネスクラブの友人から 「ゴルフクラブもあるよ。」の一言で夫と2人 で入会しました。最初の頃はついていくのが精 一杯でしたが、参加するうちにストレッチや体 力作りなど、マイペースで出来る様になりまし

ニュースポーツなどトレーニングメニューに よっては、子供の頃のようにわくわくしながら 運動しています。ゴルフクラブは週1回練習が あり、コースにも行きます。

緑の中、ボールを追って右や左へ。腕前はと もかく大いに楽しんでいます。

3年前に少し勇気を出して一歩前に進んだこ とで、こんなにも沢山の人々と知り合える事が 出来、とてもうれしく思っています。



心バけ感らのさよ発の 限編導で内 「なる費のり集よい容短波さる費のがなる。や前 に、白、風 °充間神いメレ半 心や 事くパ実の社運イたは、ソレ募の動ンの五 か地 ら震 携力コた集お生ので周 おに わをン原だ祭理辻 舞る い災 を申に ブ集にはと執の誌 さメにまも勿芝筆み作

り、ンおり拘論野にの成



「杮」

来しさに魅せられて今ります。予期した以上の作案しいことは窯から取ります。その中でも一种薬をかけるとき等、出来上がいるとき。粘土をこねの楽しさは、何を作るの楽しさは、何を作るの楽しさは、何を作るの楽しさは、何を作るの楽しさは、何を作るの楽しさは、何を作るの楽しさん ねる轆が 品り番いり 輔か が出わるを 轤を

な かし からから かした

んに °入

に入ったものは手当り次第作品を物では壷、徳利、徳利、徳利、徳利、徳利、

美谷 恵津子

∞∞ 生ゴミの堆肥化に興味のある方いかがですか ∞∞

最近ゴミの減量化が重要視され、それ に伴ない家庭で生ゴミを堆肥にする電化 製品がいろいろ出ています。

今年の2月、次のような新聞記事を読 んで「これだ」と飛びつきました。

- ○「電気不要、糠と腐葉土だけのゴミ 処理機」と銘うって、臭いの専門家 が装置を開発したこと。
- ○2年前からこの処理機を使用してで きた堆肥で、育てた野菜の話。
- ○2人家族の台所から出るゴミは、殆 ど消えてしまう処理能力があること。 これはまさに時代の要請に適っている ではありませんか。

装置はエアコンの室外機よりやや大き い程度のステンレス製で、その中に5つ のケースがあります。

毎日、または2日分位の生ゴミ・糠・ 腐葉土を混ぜて1つのケース入れ、これ を順に5ケース全部に入れると、5日間 で最初のゴミは堆肥化されます。

電気を使わず日が当たる所に設置する だけで嗅気も虫の発生もなく、素手で触っ てもサラサラの状態です。

面倒くさがりの私でも、家事のひとつ として取り組めます。

少々高価(約7万円)ですが、行政の 補助(2万円)もありますし、エコ化の 時代に気軽に出来るので活用の価値はあ ると思います。

興味のある方は私に尋ねてください。